

住宅火災が連続！ - 西日本防災システム

2012 12 11

呉市では:12月10日午前4時25分頃、呉市内神町のご老人(80)のお宅から出火し、木造平屋建ての住宅約百平方メートルを全焼。焼け跡から2人の遺体が見つかりました。このお家の住人の方と連絡が取れないことから、呉署は遺体はこの夫妻ではないかとみて、身元や出火原因を調べています。同署によりますと、この住人の方は夫妻と長女の3人暮らしで出火当時、長女は外出しており無事だったようです。現場はJR呉駅の北約2キロの住宅地。

大阪では:東大阪市で10日朝に発生した共同住宅の火災で、枚岡署は火元とみられる部屋から見つかった遺体について、この部屋の住人の方(65)と確認したと発表しました。

大津市では:9日午前8時45分頃、大津市比叡辻の市営比叡辻団地2階から出火し、一部屋を全焼しました。焼け跡から男性の遺体が見つかり、大津署はこの一人暮らしをされていた住人の方とみて確認を急いでいるようです。

このように住宅火災が頻発しています。特にお年寄りのお宅での火災が多く、そのほとんどはお亡くなりになるという、悲しい結末に繋がっています。空気も大変乾燥していて、ひとたび火災が発生すると、拡大傾向にありますので、どうか どうか 皆様 **火の元には お気をつけ下さい!**

そして ご近所のお年寄りの方に是非 火の用心の声をかけてあげてください!



西日本防災システム

NISHINIHON BOHSAI SYSTEM Co., Ltd

<http://www.nbs119.co.jp/>



弊社top pageへ

